
Punto n.5

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  ANIMALI  SAMUELE  DEL
GRUPPO CONSILIARE JESI IN COMUNE-LABORATORIO SINISTRA, AD OGGETTO:
SEGGI ELETTORALI IN EDIFICI DIVERSI DA QUELLI SCOLASTICI

Premesso che:

- in Italia e anche nella nostra città gran parte dei seggi elettorali  si trova all’interno di
edifici scolastici;

- la questione dello spostamento dei seggi elettorali in sedi diverse dagli istituti scolastici è
stato sollevata in diverse occasioni ed è stata oggetto di finanziamenti ad hoc, in quanto
l’utilizzo di sedi alternative riduce ridurre i disagi per l'attività didattica;

- il provvedimento appare ancora più opportuno in considerazione delle sospensioni del
regolare insegnamento scolastico determinate, in periodi recenti, dalla pandemia ancora in
corso;

- salvaguardando la sicurezza e riservatezza del voto, è possibile far votare, per esempio,
in uffici comunali, biblioteche e sale di lettura, palestre ed impianti sportivi, circoli ricreativi
ecc., come esemplificato da apposita circolare ministeriale;

- non sembra opportuno e corretto sospendere un servizio pubblico quando è possibile
trovare sedi alternative:

SI CHIEDE

se  i  fatti  illustrati  siano  veri  e  se  l’amministrazione  abbia  adottato  o  intenda  adottare
provvedimenti al riguardo.


